

Campus en festival, vous connaissez?

Campus en festival est, comme son nom l'indique, un festival culturel multifacette, 100% gratuit, à l'université de Poitiers. Du 7 au 21 Mars 2019, des expériences interactives et participatives sont présentées sur les quatre campus de l'université de Poitiers qui sont : Niort, Châtellerault, Poitiers et Angoulême. Et pour plus de détails, le festival sera présent sur la ville d'Angoulême du 11 au 14 Mars 2019. Alors, curieux ?

17ème édition du festival

Cette année, le festival met à l'honneur l'art numérique et nous propose de découvrir les univers éclectiques des cultures numériques. Pour cela, place à de nombreuses expérimentations, de débats et d'expériences de spectateurs et d'explorateurs. Plongez au cœur de ces œuvres, expériences interactives et immersives qui permettent d'allier beaucoup de domaines allant du théâtre à la musique, des installations aux projections de film ou même des jeux vidéo. Les mots clés du festival : découverte, art, numérique, technique et innovation!

Gros plan sur le programme d'Angoulême

Campus en festival s'invite à Angoulême du 11 au 14 Mars 2019 avec un programme bien chargé. Pendant quatre jours, le festival propose des activités en tout genre. Celui-ci commence avec un petit déjeuner le Lundi 11 au matin qui permettra de présenter le programme de ces quatre jours dans les moindres détails. Tout au long de ces quatre jours, on trouvera dans divers lieux

d'Angoulême tels que le cinéma de la cité de la BD ou encore la patinoire Nautilis, des activités inédites pour cette édition : projections de film, expositions, soirée patinage au son de la musique électro, nouvelle édition des Olympiades. Un programme qui vise à s'amuser dans une bonne ambiance!

Pour plus de renseignements et accéder au programme complet : campusenfestival.fr



Campus en festival 2019



CULTURE...

Deepfake, le nouveau phénomène qui affole

On pourrait définir le terme deepfake par une technique de synthèse d'image basée sur l'intelligence artificielle. Ce mot vient du terme deep learning qui signifie «apprentissage profond» et de fake qui veut dire « faux » en anglais. C'est un phénomène très technique et très complexe dont le but est d'échanger les visages lors de vidéos et d'arriver à un résultat très satisfaisant mais souvent faux. Petites explications.

C'est quoi le concept?

Le concept est en fait plutôt simple. En effet, à partir de logiciels informatiques, les créateurs cherchent tout simplement à manipuler une vidéo au niveau de l'image mais aussi du son. On part d'un visage et on arrive à tout autre chose. En fait, cette nouvelle technologie permet de truguer des vidéos en tout genre en modifiant des expressions faciales, des poses, des tics ou autres gestuelles d'individus et tout ca de manière ultra réaliste. On se dit alors que c'est une invention géniale, le monde de la technologie évolue chaque jour, quelle avancée! Un travail intensif et très pointilleux pour les informaticiens derrière l'ordinateur qui travaillent image après image. Néanmoins, ce phénomène suscite aujourd'hui une réelle inquiétude à l'ère de la manipulation massive de l'in-

formation.

Les dangers des deepfakes
Malheureusement, cette nou

Malheureusement, cette nouvelle technologie ne possède pas que du positif. Un exemple précis pour appuyer cet argument : le 17 Avril 2018, Barack Obama se présente aux Américains à travers une vidéo, on y comprend « Le président Trump est une grosse merde.

», de quoi être choqué et se poser des questions. Que s'est-il passé ? Et bien, c'est le réalisateur du film Get Out. Jordan Peele qui est derrière ce coup de manipulation. Effectivement, même si on y croit, Obama n'a jamais prononcé ces mots. Un trucage de qualité! Sa voix, ses gestes, et toutes les expressions faciales du réalisateur ont été calibrées sur ceux de l'ancien président américain. Et le résultat est impeccable, de quoi affoler les internautes. Avec cette technologie qui évolue de jours en jours, les dangers sont nombreux. La véracité sur l'information pose un vrai problème, que peut-on croire si même les vidéos sont fausses? Les observateurs sont sûrs d'une chose : les deepfakes auront de vraies conséquences dans le monde politique (les élections) très prochainement et bien plus encore.

sAss



Le deepfake réalisé sur Barack Obama



DOSSIER ~~~

Les fantasmes des étudiants de l'IUT

Cette semaine, nous avons interrogé les étudiants de l'IUT pour savoir quels sont leurs fantasmes sexuels. Un sujet plutôt "tabou" comme nous avons pu le remarquer en questionnant les étudiants des différents départements. Souvent gênés par nos questions, la plupart des personnes n'osent au début pas répondre et se mettent à rire nerveusement. Heureusement, on compte sur l'anonymat de notre sondage pour que les étudiants jouent le jeu et acceptent de nous répondre franchement. Prêts pour un petit débrief ? C'est parti !



Source (santeplusmag.com)

TC, les plus trashs

Sous leurs airs sérieux et bien habillés dans leurs costumes, il semblerait que les TC aient des fantasmes plutôt "hot" voire trash. En effet, d'après notre enquête, ils rêveraient de pratiquer la sodomie et l'éjaculation faciale. Les TC aiment également prendre des risques puisqu'ils sont beaucoup à fantasmer à l'idée de faire l'amour dans des lieux publics ou insolites comme un restaurant, une loge de concert, et même à l'IUT! Attention quand même à ne pas vous faire surprendre... Enfin, une autre réponse a obtenu bon nombre de résultats, il s'agit du sadomasochisme, du sexe "sauvage" les yeux bandés ou les mains liées par exemple.

MMI, les plus originaux

Touiours au top de l'innovation et de la création, les MMI sont les premiers niveau originalité. Et oui, ces grands pros de la communication nous offrent des choix variés quand il s'agit de leur vie sexuelle. Sans grande gêne, même pas besoin de passer par l'anonymat! Dans les fantasmes les plus étranges, on peut citer faire l'amour en apesanteur par exemple. On a eu également le droit à des termes très techniques (plutôt connaisseurs les MMI), comme l'ahegao ou encore le shibari. Les jeux de rôles, les costumes et tenues sexu sont aussi à l'honneur. Et pour être plus général, le fameux plan à 3 en fait fantasmer plus d'un!

aetual 'lut

∼ DOSSIER...

GEII, les plus désespérés

Avec une promo dépourvue de profil féminin, les GEII semblent les plus désespérés sexuellement. Ils nous ont confié rêver d'avoir un rapport avec une ou plusieurs filles de TC! Parmi leurs fantasmes les plus fous, on peut citer faire l'amour toute une nuit non-stop. Plutôt ambitieux, ces futurs ingénieurs très calés en physique ne le sont pas autant sur le plan sexuel. Après ça, on remarque que beaucoup rêvent d'anal ou de sexe en public par exemple. Vient enfin le rapport sexuel en portant des costumes, plutôt basique le fantasme de l'infirmière ou de la policière.

GMP, les plus libres

Ces génies de la mécanique ont plutôt été timides sur ce sujet. Très discrets à l'IUT, ils le sont aussi quand il s'agit de parler de leurs fantasmes. Néanmoins, un petit nombre a joué le jeu et on les remercie! Et pour les qualifier, on utilisera le terme de liberté. De l'échangisme à l'orgie, ils sont plutôt libres ces GMP, tellement qu'ils ne sont pas souvent à l'IUT. Vient ensuite la sodomie et une petite liste de lieux insolites dont on peut citer l'avion. Enfin, beaucoup d'entre eux fantasment sur une seule et unique personne dont on ne citera pas le prénom!

QLIO, les plus sages

Pour terminer en beauté, on vous parle des QLIO. On les voit souvent traverser leur belle passerelle pour se rendre en cours dans le calme, quelle sagesse! Cela reflète assez bien leurs réponses qui restent assez basiques. On peut citer le plan à 3 mais aussi les lieux insolites comme un jardin public. Cependant, certains ont des idées plus osées voire étranges, par exemple le water sport (je vous laisse chercher la définition) apparaît dans les réponses. Mais ne vous fiez pas aux apparences, les OLIO sont des étudiants très sociables. prêts à aider leurs camarades de MMI. on leur dit merci !

Malgré les nombreuses réponses plus insolites les unes que les autres, certains avouent ne pas avoir de fantasme particulier, ou bien l'avoir déjà réalisé. On constate que malgré la distinction de certaines réponses en fonction des départements, le résultat général est plutôt similaire. Nous sommes avant tout des étudiants et nos envies sont plus ou moins les mêmes (bien que certains aient des idées plus farfelues que d'autres). Merci à tous ceux qui ont accepté de participer à notre petite enquête sur les fantasmes, on espère ne pas vous avoir trop choqué mais plutôt donné des idées... Alors, prêts à réaliser les vôtres ?

May & sAss



~~~ ACTU INTERNATIONALE

Paris sous le signe de la mode

Paris, capitale de la mode accueille comme tous les ans un événement international connu de tous, la fameuse et l'incontournable Fashion Week, qui, cette année s'est déroulée du lundi 25 février au mardi 5 mars 2019. Une occasion pour tous les grands couturiers de présenter au public leurs collections Femme Automne/Hiver 2019/2020. Zoom sur cette semaine riche en émotions.

Fashion quoi?

La Fashion Week est un événement très prestigieux et attendu dans l'univers de la mode, qui demande du temps et de l'énergie. Un emploi du temps très chargé a été diffusé pour suivre tous les grands défilés dans les moindres détails dans des lieux toujours plus féeriques de la capitale de la mode. Mais alors comment résumer tout ca? La Fashion Week 2019 ce sont des dizaines de défilés, des centaines de marques allant de Paco Rabanne à Valentino en passant par Hermès, des évents (cocktails, afterparty...), des stars internationales et bien sûr des tenues toujours plus tendances les unes que les autres!

Alors en hiver, on s'habille comment?

Comme beaucoup, vous pensez certainement que la Fashion Week ne permet pas de vous orienter dans vos choix vestimentaires. Et oui, les grands défilés sont connus pour leurs tenues toujours plus atypiques les unes que les autres, limite importables dans la rue. Alors surprise car cette année, les tendances mode automne hiver 2019 sont premièrement stylées mais également portables. Quelques petites astuces inspirées des défilés : les coupes over-

size des manteaux, vestes et robes avec ceintures en cuir, imprimé animal ou en chaînes. Niveau couleur, le look noir et blanc est bien sûr incontournable mais les couleurs fluo s'invitent sur des accessoires ou en total look pour égayer la saison, on y ajoute également un peu de rose, jaune ou bleu sur des tailleurs pantalon et vestes de mi-saison pour un résultat au top.

Un hommage à un grand nom de la mode

Le dernier jour de la Fashion Week a été marqué par le défilé Chanel qui s'est déroulé au Grand Palais, dans le 8e arrondissement. La prestigieuse Maison de Haute couture a dévoilé sa collection pour les saisons automne-hiver 2019-2020, la dernière conçue par son défunt directeur de création, Karl Lagerfeld, décédé le 19 février dernier à l'âge de 85 ans. De nombreuses stars étaient au rendez-vous pour rendre un dernier hommage au grand patron de la mode, parmi elles Claudia Schiffer, Naomi Campbell ou encore Penélope Cruz qui était la star de ce défilé. Un grand hommage pour un grand nom de la mode.





→ J'AI TESTÉ POUR VOUS

Le bar du moment, le V&B

Vous vous levez le matin, vous allez en cours 8h, vous finissez à 18h, sans pause. Il est temps de souffler un peu... Que faire ? Vous posez devant la télé en mangeant des chips ? Mauvaise idée... Pour passer un bon moment, j'ai testé pour vous le V&B, un bar tendance et convivial.

Un petit before?

Après une journée de cours interminable, je contacte quelques amis pour se retrouver au V&B, situé près de La Couronne, à quelques minutes de l'IUT à pied. Départ 19h pour y être à 19h30. Arrivés sur place, un large choix s'offre à vous, bière brune, blonde, fruitée, vin, whisky ou encore rhum ambré? Je vous laisse choisir selon vos préférences, il y en a pour tous les goûts. Et avec ça, pourquoi ne pas commander une petite planchette de rillettes ou de saucisson ? C'est ce que j'adore faire ! Installés autour de tonneaux, une ambiance chaleureuse circule autour de vous, que vous soyez dedans ou dehors (si vous êtes fumeur).

Dégustation et budget variés

Après avoir passé une bonne heure à déguster une ou plusieurs bières, selon mon budget du soir, c'est pour moi une obligation de passer vers la partie magasin du bar où s'offre à nous, un choix de bières impensable. J'ai découvert des marques de bière qui m'étaient jusqu'à présent inconnues et souvent j'en teste plusieurs! En moyenne, je dépense 5 à 10€, mais certains se laissent aller et explosent leur budget, à vous de voir. Et pour avoir des promotions (et donc

faire des économies), la carte de fidélité est parfaite. Un conseil : ne vous laissez pas influencer par ceux qui veulent faire passer votre commande sur leur carte.

Quelques petits défauts à la carte

Les petits défauts pour vous en tant qu'étudiants, c'est premièrement une clientèle qui reste dans une tranche d'âge de 30 ans (sans vouloir être vexante). Et oui, les gens sortent du travail et se retrouvent pour une petite bière amicale avant de rentrer manger. Le deuxième est le fait qu'il ferme tôt, vers 21h (fin du service à 20h45), ce qui est pour nous généralement que le début de la soirée. Je vous laisse imaginer l'organisation pour trouver un appart où déguster les bières fraîchement achetées!



Le V&B d'Angoulême source : magasin.vandb.fr



SAVOIRS INUTILES ~~~



Vous connaissez tous Netflix, la plateforme web proposant films et séries à volonté qui rend accro les jeunes ? Et bien, un nouveau concept vient de sortir du nom de Napflix, un site parodiant Netflix qui a pour but d'encourager la sieste et de proposer du contenu afin de s'endormir rapidement («nap» se traduit par «sieste» en anglais).

Microsoft, ce génie

En 2004, Microsoft a déposé un brevet sur l'utilisation du double clic. Et oui, en informatique on ne rigole pas !

La vache, ça coûte cher!

En 2009, la vache Missy s'est vendue au prix record de 1,2 million de dollars lors d'une vente aux enchères à Toronto. En raison de leur «génétique laitière d'élite», les vaches de la ferme Ponoka Morsan se vendent souvent à des prix élevés, mais Missy a été vendu 800 000 \$ de plus que la deuxième vache la plus chère.

Les petits noms du sucre

Le sucre, plus précisément celui ajouté dans les produits alimentaires, vous connaissez ? Et bien, pour tout vous dire, il existe à ce jour plus d'une soixantaine de noms pour le désigner. Parmi les plus connues : le dextrose, le fructose, le glucose, le saccharose ou encore le galactose.

Un petit bisou pour la santé

Un baiser d'une minute brûle 2 calories. C'est le double de votre taux métabolique! Mais ce n'est pas tout, ils ont d'autres avantages pour la santé, comme l'élimination des bactéries sur vos dents et le renforcement de votre système immunitaire. Alors, faites un bisou et soyez en meilleure santé!

